

Aragón-Info, miércoles 10 de enero del 2.001

Entregan firmas contra la instalación de antenas de teléfonos móviles en las ciudades.

La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ) entregó por la tarde en el registro del Ayuntamiento de Zaragoza más de 10.000 firmas, con el fin de hacer llegar a las instituciones el sentir de buena parte de la población zaragozana acerca de la peligrosidad y el riesgo potencial para la salud que ocasionan las antenas de telefonía móvil. Según palabras del actual presidente de la entidad vecinal, Jesús Picazo, se mantienen en una situación de alegalidad, al no existir ninguna ley que dictamine o se pronuncie sobre su ubicación.

En estos momentos hay más de 170 instalaciones de este tipo entre nosotr@s y su número va en aumento. Las compañías operadoras no advierten sobre este aspecto de la comunicación móvil. Picazo abogó por la utilización de satélites en lugar de estas peligrosas antenas con riesgos demostrables para la salud de tod@s nosotr@s.

Por otro lado, parece que en Valencia se están promulgando ya normas al respecto. No así en Zaragoza, donde de momento las autoridades se inhiben.

El jueves 11 por la mañana, la Federación de Barrios ofrecerá una rueda de prensa para informar más exhaustivamente de estos riesgos, aportando datos científicos.